
CONFIANCE,	SERENITE	et	RESPONSABILITE	retrouvées	!
Les	relations	entre	nous	sont	souvent	tissées,	depuis	de	longues	années	pour
les	plus	anciens,	et	avec	un	excellent	esprit	pour	 les	plus	récents	adhérents
arrivés	depuis	quelques	mois,	voire	quelques	semaines.
Ecouter,	 échanger,	 dialoguer,	 discuter,	 proposer	 de	 manière
constructive	 avec	 les	 autres	 associations	 de	 quartier,	 avec	 les	 élus	 et	 les
services	municipaux	constituent	notre	ciment,	l’ADN	des	Amis	de	Sainte-Marie.
En	ce	sens,	notre	assemblée	générale	du	samedi	21	août	sera	l’occasion
d’exercer	 nos	 talents	 d’anticipation,	 avec	 le	 concours	 du	 nouveau	 service
Patrimoine	de	la	mairie.
N’oubliez	pas	ce	rendez-vous	annuel,	dans	la	salle	du	Val	Saint-Martin	(en
raison	 de	 l’occupation	 de	 la	 salle	 habituelle	 prioritairement	 pour	 les
vaccinations)	;	accueil	et	contrôle	des	passes	sanitaires	obligatoires,	à	partir	de
17	heures.
Le	passe	sanitaire,	quoiqu’on	en	pense,	représente	plus	de	sécurité	pour	tous
et	plus	de	droits	pour	chacun.
Continuez	à	prendre	soin	de	vous	et	de	vos	proches.

Jean-Marc	HAINIGUE

Association	les	Amis	de	Sainte	Marie	sur	Mer
Association	Loi	de	1901	–	Mairie	annexe	de	Sainte-Marie	sur	Mer

Le	président	-	20	rue	Jacques	Brel	44	210	Pornic
	

PORNIC,	le	28	juillet	2021

Chères	adhérentes,	chers	adhérents,
Nous	avons	le	plaisir	de	vous	convier	à	notre

Assemblée	Générale	annuelle
qui	se	déroulera

Salle	polyvalente	du	VAL	SAINT-MARTIN,
le	samedi	21	août	2021	à	17h	30.

Accueil	à	partir	de	17	heures,	avec	contrôles	Covid	:	venez	avec	le	support
de	votre	attestation-vaccin	ou	test	PCR	;	le	QRcode	correspondant	sur

l’application	#tousAnticovid	de	votre	smartphone	ou	sur	un	support	papier

L'écho	des	criques
La	lettre	d'information	de	l'association	des	Amis	de	Sainte-Marie

L'édito

ASSEMBLEE	GENERALE	2021



L’ordre	du	jour	est	le	suivant	:
	

Partie	statutaire	:	rapport	d'activité	2020-2021	et	rapport	financier	;	quitus.
Choix	de	dons	(patrimoine,	sécurité)
Présentation	du	nouveau	service	du	Patrimoine	(mairie)
Questions	d’actualités	et	calendrier	à	venir.

Si	vous	ne	pouvez	être	disponible	à	cette	date,	merci	de	nous	 faire	parvenir
votre	pouvoir		modèle	diffusé	par	mail.
Par	ailleurs,	merci	aux	retardataires	de	régler	leur	cotisation	annuelle	de	13	€,
par	chèque	ou	virement,	permettant	de	recevoir	le	bulletin	mensuel	par	mel	et
de	 bénéficier	 des	 tarifs	 préférentiels	 de	 groupes	 (thalasso,	 théâtre,	 navette
maritime,	karting,…)	Voir	notre	site	asm44.org

Nous	 vous	 invitons	 à	 nous	 adresser	 vos	 observations	 ou	 demandes	 afin
d’orienter	 les	 échanges	 de	 manière	 constructive	 selon	 l’éthique	 de
l’association.	En	ce	sens,	nous	vous	remercions	de	renseigner	le	questionnaire
que	vous	avez	reçu,	et	nous	le	retourner	aux	deux	adresses	indiquées	par	voie
postale	ou	par	messagerie.
Nous	aurons	également	le	plaisir	d’accueillir	un	représentant	du	maire	de	Pornic
lors	de	notre	assemblée.
Contrairement	aux	 réunions	précédentes,	nous	ne	prévoyons	pas	de	pot	de
clôture,	compte-tenu	des	mesures	barrières	à	maintenir,	notamment	en	salle.
Cordialement	à	chacun	(e).

Le	Président,

Jean-Marc	HAINIGUE

Le	 temps,	 incertain	 jusqu'à	 un	 1/4	 d'heure	 avant	 l'arrivée	 des	 premiers
membres,	n'a	pas	empêché	la	plupart		des	membres	inscrits	(plus	de	80	!!)	de
nous	rejoindre	dans	la	cour	du	Chateau	de	Pornic,	pour	un	pot	manifestement
apprécié	de	tous,	suivi	d'une	pièce	de	Feydeau	remarquablement	bien	jouée	!
Les	courageux	ont	été	bien	récompensés.
Encore	 merci	 à	 Robert	 de	 Vogüé	 pour	 son	 accueil	 inconditionnel,	 à	 Claire
Colboc	qui	nous	a	donné	un	fier	coup	de	main,	et	à	notre	maire,	qui	nous	a	fait
l'honneur	de	sa	visite.

Lien	MAPPY	Val	St	Martin

Conviviales	et	théâtre	au	Chateau

Théâtre,	suite

https://fr.mappy.com/plan#/Le%20Val%20Saint-Martin%2044210%20Pornic


Cette	pièce	s'inscrit	dans	le	cadre	du	Festival	des	Parenthèses	de
Pornic.	Ce	festival	offre	un	programme	de	qualité,	pour	un	prix	raisonnable,
et	 à	 notre	 porte,	 dans	 les	 douves	 du	 chateau	 ;	 nous	 vous	 encourageons
vraiment	 à	 profiter	 de	 cette	 opportunité,	 finalement	 pas	 si	 fréquente	 pour
beaucoup	d'entre	nous	:	une	soirée	au	théatre	!
Notre	association	a	voulu	soutenir	cette	initiative,	par	un	don	de	100	euros	qui,
par	 ailleurs,	 nous	 a	 valu	 une	 belle	 visibilité	 :	 on	 peut	 dire	 que	 c'est
gagnant/gagnant	 !	 en	 effet,	 si	 cette	 notoriété	 peut	 contribuer	 à	 faire	 de
nouveaux	 adhérents,	 cela	 confortera	 toujours	 notre	 association	 dans	 ses
échanges	avec	les	différentes	autorités	ou	interlocuteurs.	

Les	mordus	 de	 voile	 et	 les	 passionnés	 de	mer	 encouragent	 nos	 champions
locaux	Emile	AMOROS	du	Club	nautique	de	Pornic	et	Lucas	RUAL	de	l’APCC
de	Pornichet
A	consulter	leur	site	facebook	@RualAmoros49er
Rediffusion	quotidienne	sur	écran	à	la	Villa	Noé	et	au	Spot	chaque	fin	d’après-
midi.

Les	parenthèses	de	Pornic	:	le	programme

PORNIC	aux	Jeux	Olympiques	de	TOKYO

https://www.lesparenthesespornic.com/cet-ete-a-pornic


Vous	vous	souvenez	que	nous	avons	déjà	évoqué	cette	implantation,	qui	nous
paraissait	pour	le	moins	critiquable.	
Une	récente	décision	du	Conseil	d'Etat	a	finalement	fait	pencher	la	balance	du
côté	 de	 la	 mairie.	 En	 clair,	 oui	 à	 une	 antenne	 relais	 nécessaire,	 mais	 pas
n'importe	 où,	 c'est	 à	 dire	 ni	 dans	 la	 bande	 littorale	 ni	 auprès	 d'habitations
permanentes.
Une	 idée	 comme	 une	 autre	 :	 si	 l'intérêt	 collectif	 rend	 nécessaire	 cette
démultiplication	 des	 antennes,	 une	 zone	 de	 services	 serait	 bien	 placée
opportunément,	comme	la	zone	de	l'Europe.	Pourquoi	pas	une	antenne	relais
dont	la	tubulure	aérienne	rappellerait	celles	d’une	grande	surface	commerciale
déjà	existante	...
En	tous	cas,	la	communication	de	notre	association	et	les	actions	conduites	par
les	riverains	du	Clos	du	Bocage	se	révèlent	fructueuses.
Ne	 reste	 plus	 qu'à	 demander	 la	 déconstruction	 de	 l'antenne	 illégalement
implantée	avec	astreinte	financière	par	jour	de	retard...

Antenne	Free,	ou	liberté	sous	contrôle

Article	du	Pays	de	Retz

Ouf	!	il	fait	chaud...

https://actu.fr/pays-de-la-loire/pornic_44131/antenne-relais-le-tribunal-donne-finalement-raison-a-pornic-face-a-free_43648043.html


Le	quotidien	ne	nous	convainc	pas	toujours	de	la	montée	de	la	température.
Or,	des	études	locales	commencent	à	traiter	des	ilôts	de	chaleur	en	zones
urbaines	ou	rurales.
Vous	trouverez,	en	cliquant	sur	 le	bouton	ci-dessous,	une	étude	de	 l'agence
d'urbanisme	de	Nantes	métropole,	l’Auran,	qui	a	mis	en	ligne	une	cartographie
interactive	pour	la	Loire	Atlantique.
Les	 lecteurs	 pourront	 cliquer	 sur	 les	 parties	 sanmaritaines	 qui	 révèlent	 des
écarts	de	-	2	°	à	+	2	°	par	rapport	à	la	moyenne	départementale.	Il	est	vrai	que
la	fraîcheur	d'un	espace	boisé,	qui	est	souvent	né	des	constructions	autorisées
depuis	un	siècle,	marque	une	différence	notoire	avec	 l’effet	canicule	ressenti
dans	les	landes	bordant	les	routes	par	exemple.

Une	matinée	de	nettoyage	d'une	plage	sanmaritaine	a	permis	de	remonter	ce
que	l'on	peut	qualifier	...	d'inqualifiable	!!!
Une	idée	:	et	si	chacun	remontait	de	la	plage	un	ou	deux	objets	qu'il	n'y	a	pas
descendus	 lui-même	 ??	 (nous	 avons	 tous	 maintenant	 ce	 qu'il	 faut	 de	 gel
hydroalcoolique	pour	se	désinfecter	les	mains	ensuite	!)
Bon	...	Remontons	déjà	ce	que	nous	avons	apporté	!

Etude	de	l'ANRAN

Plages,	ou	poiSonneries	?

L'art	au	coeur	de	Ste	MArie

https://emea01.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fwww.auran.org%2Fcontent%2Fcartographie-interactive-des-ilots-de-chaleur-en-loire-atlantique&amp;data=04%7C01%7C%7Cf64c2d86b37e45cd7d4c08d94aa94cf4%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C637622913260608214%7CUnknown%7CTWFpbGZsb3d8eyJWIjoiMC4wLjAwMDAiLCJQIjoiV2luMzIiLCJBTiI6Ik1haWwiLCJXVCI6Mn0%3D%7C1000&amp;sdata=TFbXczawcEYR%2Bs9mCtNfHb5LDKOD%2FtcZeJ0%2B%2BYguRv8%3D&amp;reserved=0ilots


A	 voir	 durant	 tout	 le	 mois	 d'août,	 cette	 expo	 du	 peintre	 naturaliste	 Alain
THOMAS.

Pour	celles	et	ceux	qui	veulent	gâter	la	plus	jeune	génération,	un	choix	original
et	class’	de	la	liste	de	naissance	à	la	puériculture,	sortant	des	sentiers	battus,
sous	 l’enseigne	 prometteuse	 «	 Roses	 cigognes	 et	 choux	 »	 en	 début	 de	 la
zone	de	l’Europe,	venant	de	la	route	bleue,	au	5	rue	du	traité	de	Paris.

Une	belle	adresse	à	Sainte-Marie
pour	les	grands-parents



Juste	une	remarque	:	l'équipe	de	bénévoles	qui	anime	ce	cinéma	ne	souhaitant
pas	procéder	aux	contrôles	sanitaire	et	d'identité,	a	chosi	de	limiter	les	entrée	à
40	spectateurs	:	il	est	sans	doute	préférable	de	ne	pas	arriver	trop	tard	.....

Passez	un	bel	été	!!!

Jean-Marc	Hainigue
et	votre	Conseil	d'administration

Sans	oublier	notre	cinéma	St	Joseph	

le	ciné	St	Joseph
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